

## Première STAV – ESC – Parcours découverte des Musiques Actuelles

Après avoir découvert le festival des Trans Musicales le parcours se poursuit pour les deux classes de première STAV dans le cadre de l'Education Socio-Culturelle.

Le 21 décembre 2017 les élèves ont ainsi pu visiter le Jardin Moderne, scène de musiques actuelle à Rennes, et rencontrer David, du label Kerviniou Recordz.

Amandine Vandermeir, médiatrice chargée des projets, leur a expliqué les activités de l'association aux missions diverses de la formation des artistes à l'accueil des amateurs.

Les élèves ont parcouru la salle de spectacle, les 7 studios de répétition dont un est équipé pour l'enregistrement. Amandine leur en a expliqué le fonctionnement

David, fondateur du label de disque Kervinou Recordz, a partagé avec eux sa passion du vinyle dont le marché est en plein essor.

Il leur a expliqué le travail de son label musical et comment on fabrique les disques vinyles qui selon lui permettent la meilleure écoute de la musique .

Une grande découverte pour les élèves plus familiers d'écoute en format MP3.

La visite et la rencontre ont montré aux élèves qu'il existe d'autres façons de produire de la musique et de la promouvoir hors des sentiers battus ...



Rencontre au Jardin Moderne avec David, fondateur et animateur du label Kerviniou Recordz.